



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 18 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Tierra / Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel

El campeonato regional de tierra pone rumbo a Tenerife para celebrar su primer rallsyprint

10/5/2024

Este sábado se celebra la primera edición del Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel, una prueba que está dentro de la nueva fórmula que comprende el certamen denominado Campeonato de Canarias de Tierra. Los líderes de la provisional, Cristian Calderín y Verónica Tejera, lucirán el número uno con su Volkswagen Golf GTI.

El Campeonato de Canarias de Tierra vivirá este sábado su segunda prueba de la temporada. La nueva fórmula que agrupa los rallies sobre esa superficie y los rallsyprint vivirá su segundo capítulo de la temporada en la isla de Tenerife. La primera edición del Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel contará con un total de 13 equipos, entre ellos los líderes de la provisional.

Después de su triunfo en Gran Canaria, Cristian Calderín y Verónica Tejera han puesto rumbo a Tenerife para defender su privilegiada posición a los mandos de su habitual Volkswagen Golf GTI. Con una montura similar, y después de haber sumado puntos en la cita inaugural, Vicente Arencibia y Manuel Suárez tratará de escalar hasta posiciones de podio, al igual que las palmeras Carolina González-Yamila Díaz, que ahora estarán en Tenerife con su habitual Skoda Fabia TSi N3.

El resto de equipos de esta lista de inscritos está formado por José María Almenar-José Mesa (Dacia Sandero), Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf MKII), Carmelo González-Gustavo Martín (Volkswagen Golf 3 Turbo), Javier Alonso-Cristina Álvarez (Ford Fiesta ST), Francisco J. Hernández-Candelaria Acosta (Opel Kadett), Iván García-Claudia García (BMW Compact), Ayoze Cabrera-Juan F. Rodríguez (Opel Corsa), Aquilino Cruz-Alfonso Fumero (Peugeot 309 GTI), Aday Álvarez-Ainhoa Quintero (Mitsubishi Colt) y Alberto Vargas-Omaira Dorta (Subaru Impreza).

Con un recorrido localizado en Guargacho, al sur de la isla de Tenerife, este primer Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel comenzará este sábado 11 de mayo desde las 9:30 h. Serán un total de seis mangas para un recorrido que merodear los 4,5 km contra el reloj.

FEDERACIÓN CANARIA DE
AUTOMOVILISMO